



**Babinsa Koramil Tipe B 0804/01 Magetan
Hadiri Kegiatan Penguatan dan Peningkatan
Kapasitas Tenaga Keamanan/Ketertiban
(Satlinmas)**

Raditya - MAGETAN.GWI.WEB.ID

Dec 30, 2024 - 07:43



Babinsa Koramil Tipe B 0804/01 Magetan Hadiri Kegiatan Penguatan dan Peningkatan Kapasitas Tenaga Keamanan/Ketertiban (Satlinmas)

Magetan. - Babinsa Desa Baron Koramil Tipe B 0804/01 Magetan jajaran Kodim Magetan Serda Nurdiawan menghadiri kegiatan Penguatan dan Peningkatan Kapasitas Tenaga Keamanan/Ketertiban (Satlinmas) oleh Pemdes Baron bertempat di Balai Desa Baron Kecamatan Magetan Kabupaten Magetan. Minggu (29/12/2024)

Hadir dalam kegiatan tersebut antara lain Kepala Desa Baron Bpk. Sunoto, Bhabinkamtibmas Desa Baron Briпка Tito Yudha, Babinsa Desa Baron Sertu Nurdiawan, Kasi Bina Potensi Masyarakat Satpol PP Kab. Magetan Bpk Gunawan Junaidi, Kasi Pencegahan Damkar Kab. Magetan Bpk. Jarot dan 2 orang anggota, Perangkat Desa Baron, Anggota Satlinmas Desa Baron.

Dalam kesempatan tersebut, Serda Nurdiawan memberikan pemahaman mendalam mengenai tugas dan tanggung jawab Linmas dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, khususnya menjelang Tahun Baru 2025 nanti, beliau juga menekankan pentingnya peran Linmas dalam menjaga

kondusivitas lingkungan dan mencegah terjadinya gangguan keamanan.

"Linmas memiliki peran yang sangat strategis dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masing-masing," ujar Babinsa desa Baron.

"Oleh karena itu, saya berharap seluruh anggota Linmas dapat menjalankan tugasnya dengan baik dan penuh tanggung jawab."

Selain pembinaan terkait tugas Linmas, Serda Nurdiawan juga memberikan imbauan kepada seluruh personel Linmas agar selalu waspada terhadap berbagai bentuk kejahatan, terutama penipuan online yang marak terjadi. Beliau mengingatkan agar Linmas tidak mudah terprovokasi oleh berita hoax yang dapat memicu perpecahan di masyarakat.

Dengan adanya pembinaan dan pelatihan ini, diharapkan personel Linmas desa Baron dapat menjalankan tugasnya dengan lebih baik dan profesional dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, khususnya selama malam Tahun Baru 2025."Pungkas Serda Nurdiawan" (R 01)